

# *La Cour des Comptes de Cuba met un accent particulier cette année sur la lutte contre les indisciplines sociales, les illégalités et la corruption*

---



La Havane, 15 mars (RHC)- La présidente de la Cour des Comptes de Cuba, Gladys Bejerano, a relevé que l'intensification des actions de prévention et d'affrontement aux indisciplines sociales, aux illégalités et à la corruption est une tâche essentielle de cet organe en 2014 avec un travail caractérisé par l'ordre, la discipline et l'exigence.

Présentant le bilan Annuel du Système National d'Audit de 2013, Gladys Bejerano qui est également membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a signalé que durant cette période le travail de la Cour des Comptes s'est caractérisé par la réalisation d'inspections, par le suivi du travail des entreprises ayant fait un travail déficient, par la prise de mesures disciplinaires contre certaines entreprises et par le perfectionnement du travail interne.

Elle a relevé que pendant les mois d'octobre et de novembre, le 8e Audit National a été réalisé dont les résultats ont démontré que le contrôle et la gestion ainsi que la prévention de risques sont les catégories présentant le plus grand nombre de difficultés.

Gladys Bejerano a également indiqué que sur les 281 entreprises ayant fait l'objet d'audits, 50% ont reçu la qualification de favorable et le reste de négative.

Elle a ajouté que les facteurs qui ont le plus pesé sur les évaluations de défavorables ont été la remise de terres en usufruit, l'application des mesures pour le renforcement des Coopératives et les ventes de matériaux de construction.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17551-la-cour-des-comptes-de-cuba-met-un-accent-particulier-cette-annee-sur-la-lutte-contre-les-indisciplines-sociales-les-illegalites-et-la-corruption>



**Radio Habana Cuba**